

Meisterderby

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

dieses Wochenende kommt es zu einem fast schon legendären Duell. Der Vizemeister SV Schwaig ist zu Gast in unserer Jahnsporthalle. Das Meisterschaftsspiel im vergangenen Jahr ist unvergessen und auch diesen Samstagabend erwartet uns ein absolutes Topspiel – presented by E-Einz.

Copyright: Marc Geisler

Die Schwaiger sind so etwas wie das Team der Stunde. In den letzten neun Partien konnten 8 Siege eingefahren werden und trotz schwacher Hinserie stehen die Randnürnberger jetzt auf einem guten fünften Platz. Das Vizemeisterteam ist zusammengeblieben und so kommt es zur Revanche zwischen Meistern und Vizemeistern.

Wir haben am letzten Wochenende Kraft getankt und sind bereit für die kommenden Wochen. Am 13. April ist die Saison zu Ende. Wir beenden mit einem Heimspiel gegen Fellbach und bis dahin werden wir das Fernduell gegen Eltmann offenhalten und die Spannung obenhalten.

Die Eltmänner sprechen von „Grafiing hat das schwerere Restprogramm“ und „Niederlagen und sogar Satzverluste sind verboten. Jeder kleine Ausrutscher kann in der Endabrechnung entscheidend sein. Wir wollen Meister werden und müssen seriös und hochkonzentriert auftreten. Noch ist keine Zeit für Experimente!“ und wir sagen ganz ehrlich: „Ja, wir haben das schwerere Restprogramm und ja, am Ende werden Kleinigkeiten entscheiden.“

Aber wer uns kennt weiß, dass wir nicht so verbissen sind wie die Eltmänner. Die müssen Meister werden und in die erste Liga aufsteigen. Wir können Meister werden und freuen uns schon jetzt auf die kommende Saison und die Zukunft. Auch diesen Samstag werden wieder Jugendspieler Zweitligaluft schnuppern, denn für Jugendexperimente muss immer Zeit sein!

Der Volleyballwahnsinn geht schon um 12:00 Uhr los. Die Damen 2 spielt im Gymnasium um den Aufstieg, die Herren 4 testet für die Jugendmeisterschaften ab 14:00 Uhr im Gymnasium und ab 15:30 Uhr empfängt die Herren 2 Bobingen – auch hier geht es um den Aufstieg.

Alle Teams brauchen eure Unterstützung. Lasst uns gemeinsam ein tolles Volleyballwochenende verbringen. Seid dabei!

Fighting Bayrisch!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.